

Informa de su quehacer Tribunal Provincial Popular

Categoría: Tribunales

Publicado: Viernes, 04 Marzo 2022 19:06

Escrito por Maryland Morejón Córdova

Visto: 251



Como parte del proceso previo a la rendición de cuentas del Tribunal Supremo Popular a la Asamblea Nacional del Poder Popular, que involucra a todo el sistema de tribunales de Cuba, se realizó un intercambio con miembros del Secretariado de la CTC provincial, secretarios generales de los sindicatos provinciales y de los municipios.

En el encuentro Liosbel Marquez Garcia, presidente del Tribunal Provincial Popular de Pinar del Río, compartió información con los presentes sobre las líneas de trabajo de las estructuras judiciales como: actividad jurisdiccional, implementación de las nuevas leyes procesales, atención a la población, ciencia e innovación, informatización de los procesos judiciales y comunicación institucional, entre otros; también se conocieron criterios favorables sobre el servicio público judicial.

Informa de su quehacer Tribunal Provincial Popular

Categoría: Tribunales

Publicado: Viernes, 04 Marzo 2022 19:06

Escrito por Maryland Morejón Córdova

Visto: 251
